

ER 161495

MIRECOUR la plaine

Succès des jeux inter-associations

En organisant pour la 1^{re} fois des jeux sur les rives du Madon, la ville et l'OMS ont irané sur la place de la fête,

un nombreux public. Le coup d'envoi avait été donné par l'amicale du Faubourg qui organisait le traditionnel

concours de pêche et de jeux pour enfants.

Suivait alors des jeux inter-associations d'un niveau déjà

relevé et qui s'adressait à des sportifs d'où l'engagement de six associations de la ville.

Le concours du serveur ou d'autres du même type apportait l'ambiance qui montait d'un cran avec le fil rouge qui consistait à traverser le pont Patrice en brouettes de manière à aller chercher des éléments d'un violon en polystyrène et de le reconstruire le plus rapidement possible.

Autre jeu, il fallait aller chercher une mariée lacée au bout d'une planche, se préserver en même temps contre les attaques d'équipes adverses.

C'était plaisant et le public a bien apprécié ces nouveautés qui déboucheront sur d'autres organisations.

Le classement : 1^{er}, les Volleyous, 27,5 points ; 2^e, GAM (athlétisme), 24,5 points ; 3^e, HBC (handball) 16,5 points ; 4^e, Liberty-Gym, 15 points ; 5^e, Arts Martiaux 11,5 points ; 6^e, Les Championnes, 10 points.



Le public était nombreux sur les bords du Madon.